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6ÜÎÏéÎþ ÔÖÏĠÅÎþ 

(ÎÅÄ ÎÁ ÐÒÖÎþ ÁÄÖÅÎÔÎþ ÎÅÄñÌÉ ÓÅ ÏÄÐÏÌÅÄÎÅ ÓÅĤÌÏ Ö ËÌÕÂÏÖÎñ ÎÁ ÈĠÉĤÔÉ ÁÓÉ ΫΫ 3ÒÂÜËĳ - ÁÎÏ ÂÙÌÉ ÐĠþÔÏÍÎþ É έ ÓÔÁÔÅéȤ

Îþ ÍÕĿÉȢ 0ÏÄ ÖÅÄÅÎþÍ ĤÉËÏÖÎĻÃÈ ĿÅÎ - %ÖÙ Á %ÖÉéËÙ 6ÉËÔÏÒÏÖĻÃÈ - ÓÅ ÐÏÄÁĠÉÌÏ ÖĤÅÍ ÐĠþÔÏÍÎĻÍ ÄÜÍÜÍ ÖÙËÏÕÚÌÉÔ 

ÐĠÅËÒÜÓÎï ÂÏÈÁÔï ÁÄÖÅÎÔÎþ ÖñÎÃÅȢ *ÅÄÎÁ Ú ÎÜÓ ÓÉ ÖÙÒÏÂÉÌÁ ÖñÎÅÃ Ó ËÏÒËÏÖĻÃÈ ĤÐÕÎÔĳ ÏÄ ÖþÎÁȟ ÊÉÎÜ ÓÉ ÎÁÁÒÁÎĿÏÖÁÌÁ 

ËÅÒÁÍÉÃËÏÕ ÎÜÄÏÂÕ ÓÅ ÓÖþéËÁÍÉȟ ÎñËÔÅĠþ ÓÉ ÎÁÚÄÏÂÉÌÉ ÖñÎÃÅ ÎÁ ÄÖÅĠÅȟ ÊÉÎþ ÓÖþÃÎÙȢ 6ñÔĤÉÎÏÕ ÓÅ ÐÒÁÃÏÖÁÌÏ Ó ÐĠþÒÏÄÎþȤ

ÍÉ ÍÁÔÅÒÉÜÌÙȢ  

-ÉÌĻÍ ÐÏÖÚÂÕÚÏÖÁÃþÍ ÐÒÏȤ

ÓÔĠÅÄËÅÍ ÂÙÌÏ ÖþÎÏ ÏÄ ÐÁÎÁ 

+ÏÓÁȟ ÁÌÅ ÎñËÔÅÒï ÄÜÍÙ ÓÅ ÎÅȤ

ÎÅÃÈÁÌÙ ÚÁÈÁÎÂÉÔ Á ÄÏÎÅÓÌÙ 

ÖÜÎÏéÎþ ĤÔÏÌÕȟ ĤÔÒĳÄÌȟ ÖÜÎÏéËÕ 

ÁÔÐȢ  

0ÏÔïȟ ÃÏ ÊÓÍÅ ÓÉ ÐÏ ÓÏÂñ ÁÓÐÏĐ 

ÔÒÏÃÈÕ ÕËÌÉÄÉÌÉȟ ÐÏÐÏÖþÄÁÌÉ 

ÊÓÍÅ ÓÉ ÊÅĤÔñ Ï ÔÒÁÄÉéÎþÃÈ ÁÄȤ

ÖÅÎÔÎþÃÈ Á ÖÜÎÏéÎþÃÈ ÚÖÙÃþÃÈȢ  

0ÏÄñËÏÖÜÎþ ÐÁÔĠþ ÔÁËï ÐÜÎĳÍ 

-ÁÔÏÕĤËÏÖÉ Á 2ĳĿÉéËÏÖÉȟ ËÔÅĠþ 

ÎÜÍ ÐĠþÊÅÍÎñ ÖÙÔÏÐÉÌÉ ÓÜÌ  

Á ÎÁÓÅÒÖþÒÏÖÁÌÉ ÂÜÊÅéÎĻ ÇÒÏÇȢ   

6ÅÎÄÕÌÁ (ÎÏÊÓËÜ 

3ÌÏÖÏ ÓÔÁÒÏÓÔÙ 
6ÜĿÅÎþ ÓÐÏÌÕÏÂéÁÎïȟ 

ÊÅ ÔÕ ÐÏÓÌÅÄÎþ ÍñÓþÃ ÒÏËÕ άΪΫγ Á ÎñËÔÅĠþ Ú 6ÜÓ ÂÕÄÅÔÅ 

ÂÉÌÁÎÃÏÖÁÔȟ ÁÌÅ É  ÐÌÜÎÏÖÁÔ ÕÄÜÌÏÓÔÉ ÎÁ ÒÏË άΪάΪȢ 5ÒéÉÔñ ÓÅ 

ÊÅĤÔñ ÎñËÏÌÉËÒÜÔ ÓÅÔËÜÍÅȟ ÐĠÅÄÅÖĤþÍ Õ ËÁÐÌÉéËÙȟ άέȢ ÐÒÏȤ

ÓÉÎÃÅ Ö Ϋΰ ÈÏÄÉÎȢ 6ñĠþÍȟ ĿÅ ÂÕÄÅ ÎÜÖÅÓ ÐÌÎÜȢ  

*ÓÅÍ ÒÜÄȟ ĿÅ ÓÅ ÎñËÔÅÒï ÁËÃÅ Ö ÏÂÃÉ ÐÏÄÁĠÉÌÙȢ .Á ÎÜÖÓÉ ÊÅ 

ÐñËÎÜ éÅËÜÒÎÁȟ ÎÁ ÏÔÅÖĠÅÎþ .ÁÕéÎï ÓÔÅÚËÙ ÓÉ ÕÒéÉÔñ ÄÏÂȤ

ĠÅ ÐÁÍÁÔÕÊÅÔÅȢ +ÒÜÓÎÏÕ ÁÔÍÏÓÆïÒÕ É ÎÅÐĠþÚÅĐ ÐÏéÁÓþȢ 4Ï 

ÁÓÉ ÎÉËÏÍÕ ÎÅÖÁÄÉÌÏȢ :ÜËÌÁÄÏÖÜ ÄÅÓËÁ ÐÏÄ ËÏÎÔÅÊÎÅÒÙ 

ÎÁ 0ÉÎéÁÖñ ÊÅ ÔÁËï ÐĠþÎÏÓÅÍȢ  

!ËÃÅȟ ËÔÅÒÜ ÎÅÎþ Ö 3ÒÂÅÃÈ ÖÉÄñÔ ÊÅ ÐĳÊéËÁ ÏÂÃÅ 3ÒÂÙ ÎÁ 

ÍÏÄÅÒÎÉÚÁÃÉ Á ÐĠþÓÔÁÖÂÕ ÖÒéÅĐÓËï ĤËÏÌÙȢ 6ÅÄÅÎþ ÏÂÃÅ 

6ÒéÅĐ ÎÅĤÅÔĠÉÌÏ ÓÌÏÖÙ ÄþËÙ ÚÁ ÔÕÔÏ ÐĳÊéËÕȢ $ÎÅÓ ÊÉĿ ÓÐÌÁ- 

 

ÃÅÎÏÕȦȦȦ .Á $ÅÎ ÏÔÅÖĠÅÎĻÃÈ ÄÖÅĠþ ÂÙÌÏ ÐÏÚÖÜÎÏ ÃÅÌï ÚÁȤ

ÓÔÕÐÉÔÅÌÓÔÖÏ ÏÂÃÅ 3ÒÂÙȟ ÔÁËï ÎÁ ÎÁĤÅÍ ÐÏÓÌÅÄÎþÍ ÖÅĠÅÊȤ

ÎïÍ ÚÁÓÅÄÜÎþȟ ΫέȢΫάȢȟ ÖÙÊÜÄĠÉÌ ÖÒéÅĐÓËĻ ÐÁÎ ÓÔÁÒÏÓÔÁ 6ÒÁȤ

ÔÉÓÌÁÖ #ÈÏÄÏÒÁ ÖÅÌËĻ ÄþËȢ  

*Å ÓÁÍÏÚĠÅÊÍïȟ ĿÅ ÓÅ ÔÁËï ÓÐÏÕÓÔÁ ÁËÃþ ÎÅÐÏÄÁĠÉÌÁ ÎÅÂÏ 

ÎÅÕÓËÕÔÅéÎÉÌÁȢ 4Ï ÖþÔÅ ÁÌÅ ÎÅÊÌïÐÅ 6ÙȢ 

#ÈÔñÌ ÂÙÃÈ ÐÏÄñËÏÖÁÔ ÃÅÌïÍÕ ÚÁÓÔÕÐÉÔÅÌÓÔÖÕ ÏÂÃÅ  

Á 6ÜÍȟ ËÔÅĠþ ÊÓÔÅ ÓÅ ÐÏÄþÌÅÌÉ ÎÁ ÁËÃþÃÈ Ö ÏÂÃÉȢ 4ÏÕ ÊÅ  

É ÔÏÔÏ ÖÙÄÜÎþ ÎÁĤÅÈÏ ÐÒÁÖÉÄÅÌÎñ ÎÅÐÒÁÖÉÄÅÌÎïÈÏ ÏÂéÁÓȤ

ÎþËÕ ÏÂÃÅȢ  

0ĠÅÊÉ 6ÜÍ ĭÓÐñĤÎĻ ÒÏË άΪάΪȟ ÄÏÂÒÏÕ ÎÜÌÁÄÕ Á ÈÌÁÖÎñ 

ÚÄÒÁÖþ 

:ÄÒÁÖþ 6ÜÓ *ÁÒÏÓÌÁÖ 6ÉËÔÏÒÁȟ ÓÔÁÒÏÓÔÁ ÏÂÃÅ 

0ÌÜÎÏÖÁÎï ÁËÃÅ 
 
0ÒÏÓÉÎÅÃ 
άέȢ ΫάȢ  ΫΰȡΪΪ :ÐþÖÜÎþ Õ ËÁÐÌÉéËÙ ɉÎÜÖÅÓɊ 
άγȢ ΫάȢ ΫγȡΪΪ 6ÜÎÏéÎþ ÔÕÒÎÁÊ Ö $ÜÍñ  
Ï ÌÁÈÅÖ ÓÅËÔÕ ɉ+ÌÕÂÏÖÎÁ ÈĠÉĤÔñɊ  

 
,ÅÄÅÎ 
ΫȢ ΫȢ  ΫέȡΪΪ .ÏÖÏÒÏéÎþ ÐÒÏÃÈÜÚËÁ ÚÁ 0ÒÉÍÁÓÒÂÏÕ ɉÓÒÁÚ ÎÁ ÎÜÖÓÉɊ 

 
:ÍñÎÁ ÐÒÏÇÒÁÍÕ ÖÙÈÒÁÚÅÎÁȦ  

!ËÔÕÜÌÎþ ÉÎÆÏÒÍÁÃÅ ÖĿÄÙ ÖÅ ÖĻÖñÓÎþÃÈ ÔÁÂÕÌþÃÈȦ 



н 

-ÁÌþ ÔÕÒÉÓÔï ÎÁ ÎÁÕéÎï ÓÔÅÚÃÅ 

.Á ÐĠÅÌÏÍÕ ÍñÓþÃĳ ÌÉÓÔÏÐÁÄÕ Á ÐÒÏÓÉÎÃÅ ÖÙÂÅÔÏÎÏÖÁÌ 

ÏÂÅÃÎþ ÚÁÓÔÕÐÉÔÅÌ 6ÌÜìÁ #ÈÁÌÏÕÐÅË ÎÏÖÏÕ ÂÅÔÏÎÏÖÏÕ 

ÄÅÓËÕ ÐÏÄ ËÏÎÔÅÊÎÅÒÙ ÐÏÄ ËĠÉĿÏÖÁÔËÏÕ ÄÏ ÕÌÉÃÅ 0ÏÄ 

:ÁÓÔÜÖËÏÕȢ +ÏÎÔÅÊÎÅÒÙ ÔÅì ÂÕÄÏÕ ÓÔÜÔ ÎÁ ÒÏÖÎïÍ ÐÅÖȤ

ÎïÍ ÐÏÄÌÏĿþ Á ÕÓÎÁÄÎþ ÓÅ ÍÁÎÉÐÕÌÁÃÅ Ó ÎÉÍÉȢ 

ÆÏÔÏ *Ȣ 6ÉËÔÏÒÁ  

/ÂÅÃÎþ ÐÒÏÍñÎÙ 

.ÁÕéÎÏÕ ÓÔÅÚËÕ �÷3 0ÒÉÍÁÓÒȤ
ÂÏÕ ËÏÌÅÍ 3ÒÂ�ò��ÎÁÖĤÔþÖÉÌÉ  

Ö ĠþÊÎÕ ĿÜÃÉ ÍÉÌÅéÓËï ĤËÏÌÙȢ 

$ñÔÉ ÐĠÉÊÅÌÙ ÖÌÁËÅÍ Á ÐÒÏĤÌÙ ÓÉ 

ÃÅÌÏÕ ÓÔÅÚËÕȢ .ÅÊÖþÃÅ ÊÅ ÚÁÕÊÁȤ

ÌÁ ÍÏĿÎÏÓÔ ÖÙÆÏÔÏÇÒÁÆÏÖÁÔ ÓÅ  

Õ ÐÏÓÌÅÄÎþÈÏ ÐÁÎÅÌÕ ÎÁ ÎÜÖÓÉȢ     

                         ÆÏÔÏ *Ȣ 6ÉËÔÏÒÁ  

    

3ÅÔËÜÎþ ÓÅÎÉÏÒĳ 

$ÎÅ γȢ ÌÉÓÔÏÐÁÄÕ ÐÏĠÜÄÁÌÙ ÏÂÃÅ 3ÅÄÌÉĤÔñȟ 3ÒÂÙ Á 6ÒéÅĐ 
ÔÒÁÄÉéÎþ ÓÅÔËÜÎþ ÓÅÎÉÏÒĳ Ö 3ÅÄÌÉĤĩÓËïÍ ÈÏÓÔÉÎÃÉȢ .Á ÔÏÔÏ 
ÓÅÔËÜÎþȟ ÄÌÅ ÏÈÌÁÓÕȟ ÓÅ ÔñĤÉÌÉ ÖĤÉÃÈÎÉȢ *Å ÔÏ ÊÅÄÎÁ Ú ËÒÜÓȤ
ÎĻÃÈ ÁËÃþȟ ËÄÙ ÓÅ ÓÅÔËÁÊþ ËÁÍÁÒÜÄÉȟ ÂĻÖÁÌþ ËÏÌÅÇÏÖïȟ ÁÌÅ  

É ÓÐÏÌÕĿÜÃÉȢ 6ñĠþÍȟ ĿÅ ÔÁÔÏ ÁËÃÅ ÎÅÚÁÎÉËÎÅ Á �÷ÓÅÎÉÏĠÉ 
éÅËÁÔÅÌï�ò��ÂÕÄÏÕ ÍþÔ ÈÅÚËï ÚÜĿÉÔËÙ Á ÖÚÐÏÍþÎËÙȢ    

0ÏÄñËÏÖÜÎþ ÐÁÔĠþ ÐĠÅÄÅÖĤþÍ ÚÁÓÔÕÐÉÔÅÌĳÍ Á ÐÁÎþ ÓÔÁȤ
ÒÏÓÔÃÅ ÚÅ 3ÅÄÌÉĤÔñȟ ËÔÅĠþ ÓÅÔËÜÎþ ÐÅÒÆÅËÔÎñ ÐĠÉÐÒÁÖÉÌÉȢ  
+ ÄÏÂÒï ÁÔÍÏÓÆïĠÅ ÓÎÁÄ ÐĠÉÓÐñÌÁ É ËÁÐÅÌÁ 5ÎÇÒÏÖÁÎËÁȟ 
ÁÌÅ ÈÌÁÖÎñ �÷ÚÄÒÁÖï ÊÜÄÒÏ ËÁÍÁÒÜÄĳ�ò��ÚÅ 3ÅÄÌÉĤÔñȢ 

*ÁÒÏÓÌÁÖ 6ÉËÔÏÒÁ 


